ただいた助言については、

行っていきたい。い

じてしっかりと残りの期

については十分、肝に銘

言われたこと 笠原議員から

行政運営に努めていきた しっかりと心に刻んで、

## |町政運営| 地に足をつけしっかりと

## 町 助言を心に刻み行政運営に努める



点が多すぎます 会議場」不可解な 国際

か。 笠原 はどう理解したらいいの ぜ最初から既存の施設で 町民の多くは、「では、な 応したい」と言っている。 町長は「既存の施設で対 ていた。常識的に考えれ きない」と町長は力説し か」と思っている。この点 やろうとしなかったの い」となるはずだ。しかし たのだから誘致もできな ば、「会議場がダメになっ 会議場がなければ誘致で り「既存の施設ではダメ。 ①G20閣僚会 議誘致に当た

ラ」が目立つ。今後は地に ように「2転3転、バラバ 町政運営は町長自ら言う 月余りとなった。最近の

残りあと10カ 長の任期

町政運営に努めることが

安定感のある落ち着いた まり派手なことはせず、 足をしっかりとつけ、あ

多くの町民の願いと思う

が、どうか。

項」を深く読み込んだ上 ③町が策定した「募集要 ②今回の「国際会議場」建 で、「これならできる」と したことはあるか。 者に、町長は事前に接触 きた「大和ハウス」の関係 設の募集に唯一応募して

> 退した理由は何か。 解なことだ。事業者 ること自体、とても不可 あっさりと応募を辞退す 関わらずその事業者が 募してきたはずだ。にもの判断のもと事業者は応 が 辞

だった。 が多くなく、会議場規模議であれば、会議出席者 も小さくて済むとのこと 考えている観光分野の会 ころ、倶知安町が誘致を しての可否を確認したと 議場建設ができなくなっ 件とされていた規模の会 を受け、外務省に対し、条 たことを伝え、開催地と からの辞退 ①応募事業者

付け条件が合わなかった ③一つには、土地の貸し 会ったことはない。 たが、いずれの企業とも グループでの応募であっ 表企業とする3者による 株式会社北海道支社を代 事業者は大和ハウス工業 ②今回応募申請があった

> なり、結果として、会議場の分、建設コストも高く殊工法を検討したが、そ 斜地も含まれていること平たんな土地以外にも傾 こと。二つ目に、サン・ス が辞退した主な理由だ。 とが懸念される。これら している金額を上回るこ 施設の賃借料が町の想定 ールがタイトなために特 三つ目に、工事スケジュ 部分の確認ができない。 り有効に使用できる敷地 から、冬期間は積雪によ ポーツランドの敷地は、

誰もが「良かった」と「新たな子育て制度」 思えるように

笠原 にいい制度になったよ護者の誰からも「ほんと もらえる制度であって欲 制度が大きく変わる。保 て長年続いてきた子育て ね」「そだねー」と言って わが町にとっ

始にあたり、あらためて 策が必要だ。新制度の開 も行政側の視点からでは 町長の決意を伺う。 の立場に立った対応・対 なく、あくまでも保護者

きたい。 こども園の園児でよかっ をはじめ、各認定こども ちゃん保育所「ぬくぬく」 育っていくために、くっ たと言ってもらえるよう 園ともさらに連携を強め、 安心、安全に健やかに な環境づくりに努めてい 子供たちが保育所や認定 子どもたちが 町の宝である

修」着手はいつ頃「プールの全面改 になりますか

今年4月1日

ちらがいいのかを検討し で「老朽化がひどいので ている」との答弁があっ 全面改修と建て替えのど 特 先 別 日 委 の 員予会算 予

るのか。いが、着手はいつ頃になた。どちらでもかまわな

しいと思う。そのために

般質問

えを行ったほうがよいの面改修、もしくは建てかねよりも、思い切って全 教育長 引き続き町長部局とも協 ではすぐには厳しいが、 ところだ。全面改修、建て ではと検討を行っている とから、現在の財政状況 よ、多額の費用を伴うこ かえのいずれを行うにせ 具合箇所の修繕の積み重 えると、これから先は不 めていきたい。 議を重ねながら検討を進 0 経過年数や現状を踏 しては、 教育委員会と

その他に4件の質問 をしました。